



## La USAL consigue matricular a 4.415 nuevos estudiantes para este nuevo curso

Casi siete de cada diez nuevos alumnos podrán cursar la titulación que eligieron como primera opción

### REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca ha matriculado a un total de 4.415 nuevos alumnos

para iniciar sus estudios superiores en el actual curso académico 2020-2021, según se desprende de las estadísticas oficiales registradas en el segundo listado de matriculación de las universidades públicas de Castilla y León.

De estos jóvenes que por primera vez se incorporan a las aulas universitarias, tal y como recoge también la documentación

aportada por la institución académica salmantina, un total de 3.001 lo han hecho en el grado elegido en primera opción, lo que significa que el 68 por ciento de los nuevos matriculados en la USAL cursará la titulación deseada.

Ahora, la Universidad de Salamanca aborda su último plazo de matrícula, del 24 al 28 de septiembre, con «ligeras variaciones respecto a las notas de corte», ha reseñado a Europa Press.

La estadística de preinscripción refleja en este tercer listado un descenso en las calificaciones para acceder a los diferentes grados y dobles grados.

Así, los primeros puestos, con notas por encima de 11, los ob-

tienen Biotecnología, con un 12,958; seguido de Medicina, con 12,911; Matemáticas, con 12,507; Odontología, con 12,346; Física, 12,182; Enfermería de Salamanca, con 11,709; y Fisioterapia, 11,459.

En cuanto a las dobles titulaciones de grado, la nota de corte más exigente para el acceso se ha registrado en Biotecnología y en Farmacia, con 13,611, seguida de la doble titulación en Física y Matemáticas, con 13,544; Estadística e Ingeniería Informática, con 11,560; Criminología y Derecho, con 11,540; Administración y Dirección de Empresas y Derecho, con 11,468; Derecho y Ciencia Política, con 11,290; y Farmacia y Gestión de Pequeñas

y Medianas Empresas, con 11,170

Respecto a las titulaciones más demandadas en la Universidad de Salamanca, las estadísticas sitúan nuevamente en lo más alto a Medicina, con 6.106 solicitudes; Enfermería de Salamanca, con 4.183; Psicología, con 2.914; Enfermería de Ávila, con 2.740; y Enfermería de Zamora, con 2.610.

Les siguen, como las más solicitadas, Farmacia, con un total de 1.866 solicitudes; Fisioterapia, con 1.829; Criminología, con 1.790; Odontología, con 1.648; Biología, con 1.419; Derecho, con 1.356; Educación Primaria de Salamanca, 1.354; y Administración y Dirección de Empresas, con 1.262.